

Comme l'a déclaré le secrétaire d'État américain, M. George Shultz, "il s'agit d'un important début". Le Canada partage l'espoir que les progrès accomplis dans le domaine des missiles de portée intermédiaire s'étendront à d'autres domaines du contrôle des armements, plus précisément à ceux des systèmes nucléaires stratégiques, des armes chimiques et des forces conventionnelles.

Nous saluons la décision de convoquer une rencontre au sommet avant la fin de l'année. Nous espérons que ce sommet dynamisera le processus de contrôle des armements et contribuera à une nouvelle amélioration des relations Est-Ouest.